



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

**ANALISIS PENGELOLAAN ZAKAT TERHADAP PENERIMAAN ZAKAT
TAHUN 2014-2016 (STUDI PADA BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL
(BAZNAS)) DI KABUPATEN ROKAN HILIR**

**Oleh:
Nurjannah**

Salah satu tantangan bagi negara untuk kedepannya adalah menekankan angka kemiskinan, dimana tujuan nasional yang diamanatkan dalam pembukaan Undang-Undang Dasar Republik Indonesia adalah Mensejahterakan Kehidupan Bangsa. Namun kemampuan suatu negara dalam mengentaskan kemiskinan dan mensejahterakan rakyat melalui APBN sangatlah terbatas. Maka untuk mewujudnya perlu didukung dengan optimalisasi Peraturan Perundang-Undangan yang memiliki Visi pemerataan Pendapatan dan Peningkatan kesejahteraan, seperti Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Zakat. Dengan adanya UU Tentang Pengelolaan Zakat maka tidak hanya Orang miskin saja yang akan terbantu melainkan juga Fakir, Miskin, Amil, Muallaf, Riqab, Gharimin, Fisabilillah, dan Ibnu Sabil(Delapan Asnaf). Namun untuk mewujudkannya perlu Pengelolaan yang baik agar meningkatnya Penerimaan Zakat sehingga dapat disalurkan dengan merata. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu Untuk mengetahui Pengelolaan dalam meningkatkan jumlah Penerimaan Zakat Pada BAZNAS di Kabupaten Rokan Hilir dan Bagaimana Upaya BAZNAS dalam meningkat Penerimaan Zakat di Kabupaten Rokan Hilir. Metode yang digunakan dalam Penelitian ini yaitu: Penelitian ini memerlukan data Primer dan Sekunder. Data primer yang diperlukan adalah: hasil interview atau wawancara yang dituangkan dalam bentuk kata, gambar ataupun objek lainnya dan Data Penerimaan Zakat Tahun 2014-2016. Sedangkan Data Sekunder yang diperlukan adalah: Gambaran umum BAZNAS Kabupaten Rokan Hilir dan Data Penerimaan Zakat dari Kakanwil Kementerian Agama Provinsi Riau. Untuk mmenemukan hasil penelitian ini maka penulis menggunakan metode pengumpulan data melalui: Observasi, Wawancara dan Dokumentasi. Adapun Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah Teknis analisis data kualitatif. Berdasarkan hasil data penelitian, dapat disimpulkan bahwa Pengelolaan Zakat terhadap Penerimaan Zakat Tahun 2014-2016 pada Badan Amil Zakat Nasional Di Kabupaten Rokan Hilir menggunakan Lima Indikator yakni Perencanaan, Pelaksanaan, Pengoordinasian, Pengumpulan dan Pendistribusian/ Pendayagunaan zakat serta Upaya-Upaya yang akan dilakukan BAZNAS Kabupaten Rokan Hilir yaitu: melakukan kerjasama dengan pihak Pemerintah Daerah, KUA, UPZ, Masyarakat, dan Transparansi Keuangan Zakat.